
 
 
Von: Esther Pranghofer <epw82@gmx.de>  
Gesendet: Dienstag, 11. Juni 2019 10:07 
An: Herzog, Klaus <klaus.herzog@aschaffenburg.de> 
Betreff: Schulweg Schillerstraße 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mir ist mittlerweile von vielen Eltern berichtet worden, dass der Schulweg mit dem Fahrrad auf der 
Schillerstraße in Richtung staatl. Realschule gefährlicher geworden ist. 
 
Ich habe mit einigen betroffenen Schülerinnen und Schülern gesprochen. Von ihnen kam folgende 
Schilderung: 
 
Das große Problem ist die Benutzung des breiten Fahrradstreifens in Richtung der Realschule durch 
PKWs. Hier kam es nach Aussage der Schülerinnen und Schüler schon häufiger zu beinahe Unfällen. 
Die Autofahrer bemerken diese beinahe Unfälle wohl nicht und fahren weiter. Die Schülerinnen und 
Schüler bleiben, dann mit ihrem Schock zurück und berichten zuhause von ihren Erlebnissen. 
 
Ich bitte Sie auch im Namen der Schülerinnen und Schüler, als auch im Namen der Eltern, den 
Schulweg gerade zu der Hauptverkehrszeit von 6.30 Uhr bis 8 Uhr zu überprüfen und sich ein Bild von 
der Lage zu machen.  Hierzu möchte ich  Sie Bitten einen Bericht im PVS zu geben. 
 
Des Weiteren beantrage ich, dass der Fahrradstreifen nochmals deutlicher abgegrenzt wird! Dies 
könnte z.B. mit überfahrbaren "Pollern" passieren. Ich bitte Sie um Überprüfung der deutlicheren 
Abgrenzung und Umsetzung. 
 
Vielen Dank 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Esther Pranghofer-Weide 
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